



Chrystelle Gaujard  
[chrysgaujard@yahoo.fr](mailto:chrysgaujard@yahoo.fr)

Chrystelle Gaujard est en fin de parcours doctoral, dans le domaine des sciences de gestion, dont la soutenance est planifiée en février 2008. Le sujet de la thèse s'axe autour de la mise à jour d'un nouveau repère organisationnel cristallisant l'évolution des organisations dans une nouvelle époque en formation (bouversements économiques, technologiques, techniques, sociologiques, environnementaux, etc.). Ce travail de thèse s'est déroulé en partie dans le cadre d'une convention CIFRE (2 ans). Depuis septembre 2007, Chrystelle Gaujard est ATER à l'Ecole Centrale de Lille en Gestion, et souhaite se diriger vers une carrière universitaire.

Chrystelle Gaujard is achieving her PhD in management science field, which will be ended in 2008. Her research focuses on the disclosure of a new organizational mark due to a favourable context (economical, technological, technical, sociological, environmental changes...). This project was state subsidized (2 years). Since september 07 and for a year-contract, Chrystelle Gaujard is a teacher of Ecole Centrale de Lille.